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RESUMEN 

Bendecido pueblo, es necesario saber que el falso evangelio tiene el propósito de exaltar tu 

propia voluntad en vez de la voluntad de DIOS, Incluso en este ministerio un niño de 6 años 

sabe que el propósito o la voluntad de DIOS es que todos se arrepientan y se alejen del 

pecado, del pecado sexual, la mentira, la lujuria, la idolatría, la blasfemia. Ahora se está 

determinando la eternidad es algo asombroso que la gente lo tome a la ligera. Está aquí 

advirtiendo y dice que la condenación de ellos es personal y que el juicio sobre los impíos, 

los está esperando con una espada ardiente para juzgarlos. Si miras todo el contexto de 

segunda de Pedro 2 incluso, los versículo 2 y 3 y después del 4 al 9.  

2 Pedro 2:2-3 [RVR] 2 Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el 

camino de la verdad será blasfemado, 3 y por avaricia harán mercadería de vosotros con 

palabras fingidas. Sobre los tales ya de largo tiempo la condenación no se tarda, y su 

perdición no se duerme. 

Versículo 4: Porque si Dios no perdonó a los ángeles que pecaron, sino que arrojándolos al 

infierno los entregó a prisiones de oscuridad, para ser reservados al juicio. 

❖ Su juicio es seguro, no se adormecerá y todos los que se sientan bajo su enseñanza. 

Versículo 5: y si no perdonó al mundo antiguo, sino que guardó a Noé, pregonero de justicia, 

con otras siete personas, trayendo el diluvio sobre el mundo de los impíos. 

❖ El habla del mundo antiguo y del juicio. Si no perdonó al mundo antiguo, a los 

números, ¿qué te hace pensar que perdonará a unos pocos predicadores de la 

injusticia? 

Versículo 6: y si condenó por destrucción a las ciudades de Sodoma y de Gomorra, 

reduciéndolas a ceniza y poniéndolas de ejemplo a los que habían de vivir impíamente. 7 y 

libró al justo Lot, abrumado por la nefanda conducta de los malvados. 8 (Porque este justo, 

que moraba entre ellos, afligía cada día su alma justa, viendo y oyendo los hechos inicuos 

de ellos), 9 sabe el Señor librar de tentación a los piadosos, y reservar a los injustos para ser 

castigados en el día del juicio. 

 



 

 

 

 

 

❖ Cuando habla de los ángeles que pecaron, esos ángeles que son más poderosos que 

ustedes y también en el tiempo de Noé. los mató a todos, no los perdonó Y también a 

los de Sodoma y Gomorra. EL SEÑOR, está diciendo que la historia tiene una manera 

de repetirse. 

❖ A los Ángeles no los perdonó, y recuerda lo poderoso que son los Ángeles. Lo vimos 

el otro día, que cuando ellos pecaron, los envío a esos pozos y los encadenó y los 

guardó ahí para el juicio. A esos ángeles, que son más poderosos que ustedes. 

Esa es la advertencia que EL SEÑOR está dando, que como pasó allí, puede pasar ahora y 

si verdaderamente DIOS está justificado, porque vemos que esta ocurriendo hoy con más 

fuerza la maldad, en este día es todavía más grande, que la que ocurría en el día de Noé. 

Dice también que Sodoma y Gomorra no fueron perdonadas. Entonces cuanto más ustedes. 

Esas eran ciudades de pecado sexual, homosexualidad, orgias, pero ahora está por todo el 

mundo. Esa es la advertencia que EL SEÑOR está trayendo aquí y le pide a la iglesia a esta 

hora, que tengan mucho cuidado. Dice que ahora es el tiempo de cambiar y esa debe ser  la 

motivación de tu corazón. 

EL SEÑOR está peleando antes del día del juicio. ÉL está tratando de alcanzar a esos 

rebeldes, está usando a estos DOS PODEROSOS PROFETAS, para crear está grande 

visitación que tiene tremendo poder, para poder salvar aquellos que están todavía en pecado, 

que están en rebeldía, para que vengan antes de que ocurra el juicio. 

El Señor no quiere que mueran, sino que se vuelvan a ÉL, eso lo vemos preciso en: 

Ezequiel 33:10-11 [RVR] Tú, pues, hijo de hombre, di a la casa de Israel: Vosotros habéis 

hablado así, diciendo: Nuestras rebeliones y nuestros pecados están sobre nosotros, y a 

causa de ellos somos consumidos; ¿cómo, pues, viviremos? 11 Diles: Vivo yo, dice Jehová 

el Señor, que no quiero la muerte del impío, sino que se vuelva el impío de su camino, y que 

viva. Volveos, volveos de vuestros malos caminos; ¿por qué moriréis, oh casa de Israel? 

❖ Entonces EL SEÑOR está advirtiendo que el juicio viene, está advirtiendo a una 

generación, a un pueblo y todo esto está dirigido, a transformar tu corazón, para que 

puedas cambiar tu corazón ahora, el corazón, por el cual JESÚS murió. Para que 

puedas ser convertido, para que puedas ser salvo, para que puedas ser cambiado de 

adentro hacia afuera. Porque ÉL en ese día, ÉL va ha examinar los corazones y  va  

a definir a los que se va a llevar, y a los que no se van a llevar. 

❖  La salvación y la purificación de tu corazón es muy importante. 

❖ Seguir a CRISTO, a sus enseñanzas y seguir la obediencia de CRISTO, su justicia, 

su santidad, el temor de DIOS. Y la manera que avanza el evangelio de acuerdo a la 

Misión de DIOS, la separación del pecado, como ÉL ama a todos. Y la iglesia está 



 

 

supuesta a hacer ahora, como CRISTO. Y que llegue al punto de su madurez 

enfocada en el cielo. 

❖ EL SEÑOR está diciendo que va a llegar un momento, cuando ya va ser muy tarde, 

demasiado tarde. 

 

 

Hebreos 9:27 [RVR] Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una 

sola vez, y después de esto el juicio. 

❖ La gente está determinando su eternidad a esta hora y la evidencia es abrumadora la 

evidencia de esta hora, es la qué te debe decir, que esta es la hora, en la cual ya 

debes recibir a JESÚS Y ser Santo, ser justo, para que ajustes tu vida cristiana, eso 

es lo que te esta diciendo. 

❖ Y está diciendo que de la misma manera y que para todos está establecido, que todos 

tienen un día con la muerte, a no ser que el RAPTO ocurra y te lleve. Todos tienen 

que enfrentar la muerte y morir una vez. Pero aquí todos están preocupados por ir al 

gimnasio, por comer saludable, por los avances de la medicina de medicamentos, ir 

de vacaciones, están en sus exámenes físicos todos los días, pero no importando con 

que te involucres, no vas a poder evitar la muerte. 

Va a llegar un día y va ser instantáneamente, cuando EL SEÑOR, se lleve a la iglesia. cuando 

EL SEÑOR finalmente va a decir suficiente, es suficiente.  Y está diciendo que hay dos 

destinos: Que el dé el lago de fuego, o la paz eterna en el cielo. 

Pero la iglesia de hoy está demasiado cómoda y no quiere o no tiene esa percepción de 

sufrir. Sabemos que este concepto de entrar al descanso del SEÑOR, viene de Abraham, 

como está escrito en el Antiguo Testamento. Que dice yo te traeré al descanso del SEÑOR, 

pero eso ocurrió cuando en Egipto, los hijos de Israel, estaban sufriendo y a las parteras se 

les dijo que tenían que matar a los recién nacidos. Y EL SEÑOR los sacó de allí, de ese 

sufrimiento, de esa persecución y los trajo al descanso del SEÑOR. 

Eso es lo que está hablando a la iglesia, pero incluso ustedes para entrar al Rapto a ese 

descanso del SEÑOR, tienen que ser perseguidos y tienen que ser sufridos, ya sea en la 

universidad, tal vez están sufriendo, porque están viviendo sensatamente, no están yendo al 

pecado, como todo el resto.  Pero ese día, el SEÑOR, quiere traer a estas personas al 

descanso del SEÑOR. 

Pero es muy mortal y muy peligroso que estés jugando y que te pierdas del RAPTO. En 

cualquier día, cuando menos lo esperes, tú no puedes saber el día que va ocurrir. Cada 

momento la iglesia antigua vivía como que si fuera su último día, ahora debes despertar 

entendiendo qué es inminente la venida del SEÑOR, esto debe causarte que busques el 

consejo del SEÑOR y poder enfocarte en el Cielo. 



 

 

Bendecido pueblo, enfócarse en el Reino de la Gloria, porque ahí, hay promesas, la iglesia 

quiere entrar al cielo sin sufrir y es cuando EL SEÑOR ha ordenado sufrimiento a la iglesia 

de hoy, que debe sufrir y conocer la realidad de la salvación cristiana, por que DIOS, ya 

ofreció un Sacrificio Superior. 

Hebreos 9:26 [RVR] De otra manera le hubiera sido necesario padecer muchas veces desde 

el principio del mundo; pero ahora, en la consumación de los siglos, se presentó una vez 

para siempre por el sacrificio de sí mismo para quitar de en medio el pecado. 

❖ Como lo leímos no puedes ofrecer otro sacrificio, el sacrificio que ÉL hizo es Superior, 

El Ministerio de CRISTO mismo, es más Superior, un Sacerdocio más alto ofrecido en 

el cielo, marcado, siendo lavado por la Sangre. Y que todos tienen que morir o entrar 

al Rapto o entrar a la tribulación. 

Esto es un despertar tan grande, ver a los lisiados levantándose, caminando, deben estar 

investigando, cuál es el mensaje más profundo.  

Enfocados en su corazón, la conversión de su corazón, la salvación de su corazón. Dice 

antes de que hagas cualquier cosa, tienes que salvar lo que van a examinar en ese día. Y 

es su corazón.  

He traído este juicio de DIOS JUSTO, que nos ha dado un vistazo al juicio venidero de ÉL, 

por medio del coronavirus y de los terremotos, pero te ha dado un consejo ahora, un consejo 

justo, que maravilloso tiempo bendecido pueblo, es asombroso hoy. Porque hay gente en la 

iglesia cuyas motivaciones en sus corazones son terrenales y hay que predicarles que 

cambien sus corazones antes del Rapto, antes de que sea muy tarde, porque ese día, ÉL va 

a venir a examinar su corazón. 

Entonces EL SEÑOR, está diciendo que la hora ha llegado, la iglesia necesita despertarse, 

recuerda la persecución, lo que sufrieron los hijos de Israel, fue insoportable, muy cruel e 

insoportable lo que ellos sufrieron, impensable, incluso totalmente brutal, lo que sufrieron, 

incluso ustedes antes de poder entrar al descanso de DIOS, EL SEÑOR, espera que pases 

por este sufrimiento que ordenó en el caminar cristiano. La crueldad que sufrieron, ellos 

estaban en miseria y eso es absolutamente típico de todos los que siguen a CRISTO, los 

que escogen la Santidad. EL SEÑOR dice que es necesario que sufras, pero la iglesia de 

hoy, quiere escaparse de eso. DIOS está levantando a estos lisiados y usando estas 

maravillas para causar un despertar en tu corazón. 

2 Pedro 2:2-3 [RVR] Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el camino 

de la verdad será blasfemado, 3 y por avaricia harán mercadería de vosotros con palabras 

fingidas. Sobre los tales ya de largo tiempo la condenación no se tarda, y su perdición no se 

duerme. 

❖ Este pasaje te está diciendo y al usar estos milagros te están anunciando que salgas 

de ese error cristiano que ves hoy, tienes que acordarte del propósito por el cuál 

JESÚS fue a la cruz, quieren vivir su vida sin dar cuentas a JESÚS. 

❖ Qué es terrible la idolatría, adulterio, blasfemia, tibieza, homosexualidad, mentiras 

todas esas cosas que exaltan la carne y por eso es que EL SEÑOR, está usando 



 

 

estos milagros para traer una represión sobre los falsos maestros y el falso evangelio 

de la prosperidad, que están enseñando.  

❖ Es en serio cada reprensión, bendecido pueblo está usando esos Milagros, para 

reprender esa arrogancia, el orgullo, que  también ves en la iglesia de hoy. 

DIOS está luchando por sus almas, la iglesia presente crea su propia santidad y Justicia 

viviendo en pecado. EL SEÑOR ha reprendido fuertemente la cultura del liberalismo en las 

iglesias es completamente opuesta a lo que EL SEÑOR demanda, andan creando sus 

propios estándares de lo que es piedad, pero sabemos que sin santidad nadie va a ver El 

Rostro de DIOS.  

1 Corintios 3:10-15 [RVR] 10 Conforme a la gracia de Dios que me ha sido dada, yo como 

perito arquitecto puse el fundamento, y otro edifica encima; pero cada uno miré cómo 

sobreedifica. 11 Porque nadie puede poner otro fundamento que el que está puesto, el cual 

es Jesucristo. 12 Y si sobre este fundamento alguno edificare oro, plata, piedras preciosas, 

madera, heno, hojarasca, 13 la obra de cada uno se hará manifiesta; porque el día la 

declarará, pues por el fuego será revelada; y la obra de cada uno cuál sea, el fuego la 

probará. 14 Si permaneciere la obra de alguno que sobreedificó, recibirá recompensa. 15 Si 

la obra de alguno se quemare, él sufrirá pérdida, si bien él mismo será salvo, aunque así 

como por fuego. 

❖ Todos tienen oportunidad iguales, puedes cambiar. 

Sí permaneciera la obra de alguno que sobreedificó, recibirá recompensa, está hablando de 

las obras de los cristianos, reconstruyendo nuestra eternidad a esta hora todos tienen igual 

oportunidad, voy a alcanzar a la gente, voy a traer a JESÚS a ellos, voy a caminar justa y 

santamente y a construir en esa fundación la máxima santidad. 

La perseverancia de añadir virtud, esas cosas buenas, porque dice que las obras de los 

hombres van a caer en estas categorías oro, plata, piedras preciosas, madera, heno 

hojarasca, ¿sobre que ha construido usted hoy?, solo lo que va a poder sobrevivir al fuego 

va a perdurar. ¿Pero si edifican sobre oro, plata, la piedras preciosas, madera, heno, y 

hojarasca no va a sobrevivir hojarasca en este día, no van a sobrevivir nada y necesitas estar 

con DIOS, ser justos, vivir en santidad. Por lo tanto ahora debes preocuparte por lo que tú 

estás haciendo ahora. Esto es un gran despertar que la sabiduría humana no puede perdurar, 

ni siquiera la grandeza humana. 

Los hijos de Israel finalmente entraron a la tierra prometida, esto es asombroso bendecido 

pueblo, finalmente entraron a ese descanso del SEÑOR, no importando lo que sufrieron la 

crueldad que sufrieron, la brutalidad no importando eso, no obstante en la miseria y el dolor 

este debe ser el narrativo de la iglesia, que se está preparando para ir al Cielo. 

EL SEÑOR está diciendo que esta es la hora para el cambio, tiene que cambiar, tiene que 

terminar  la hipocresía, el falso cristianismo tiene que llegar a su fin en la iglesia, no puedes 

ya ser ciego a sus pecados, sus ojos tienen que abrirse para ver su pecado tienes que 

distinguir ahora entre el bien y el mal. 



 

 

❖ DIOS está diciendo que ahora tienes que enfrentar su pecado con mucha humildad y 

mucho agradecimiento a JESÚS, y caminar en rectitud con EL SEÑOR. 

❖ Mira la condición humana, la miseria tremenda, hay pobreza, pecado, calamidad en 

el ser humano, mira está la hambruna, la sequía, la opresión, la depresión, la 

desgracia, la condición humana es deplorable, no puedes estar ciego a eso, no 

puedes. DIOS está clamando. 

 Ezequiel 33:11 [RVR] Diles: Vivo yo, dice Jehová el Señor, que no quiero la muerte del 

impío, sino que se vuelva el impío de su camino, y que viva. Volveos, volveos de vuestros 

malos caminos; ¿por qué moriréis, oh casa de Israel? 

❖ EL SEÑOR diciendo porque vas a morir Regresa a mí, para no que no mueras, DIOS 

está clamando que regreses.  ÉL esta con el quebrantado y el humilde. 

 

 

 

 

Por cuánto tiempo vas a oír, por cuanto tiempo vas a seguir teniendo una relación casual con 

JESÚS, por cuanto tiempo vas a seguir con ese cristianismo casual y rechazando la 

reformación, cuánto tiempo vas a tomar mas para cambiar tu comportamiento. La salvación 

es más profunda, el arrepentimiento es alejarse del pecado, tienes que ahora examinarte , si 

eres justo. 

DIOS está diciendo que tienes que sufrir persecución, tienes que ser perseguido. Daniel fue 

perseguido en la fosa de los leones, Sadrac, Mesac, Abednego puestos en EL horno de 

fuego, rescatando a Lot en Sodoma, está usando estos ejemplos, para mostrarte que ÉL es 

capaz de salvarte. 

DIOS TODOPODEROSO, está llamando a esa liberación levantando los lisiados, para 

despertarlos a ustedes, para que se levanten a esta hora y que hagan cambios. Está diciendo 

que, puede ser el estado de este mundo, como la miseria, el pecado y lo que el pecado puede 

traerle a la humanidad como, miseria, divorcio, enfermedad, abortos, todo eso está diciendo 

que tienes que cambiar y alejarte del pecado. 

La voluntad del SEÑOR es que seas santo y que alcances a más personas, el que hace la 

voluntad del PADRE va a entrar. Bendecido pueblo, DIOS está clamando que cambien, está 

diciendo que nadie puede ser salvo por buenas obras. Oh yo soy bueno, yo mando la ofrenda 

a La Cruz Roja, soy un buen hombre en mi comunidad, yo no cruzó la luz roja. Nadie puede 

ser salvo por sus obras buenas. 

Pero solo la Sangre transformadora que trae la santidad a su vida. Y EL SEÑOR está 

diciendo que los vas a conocer por su fruto y sí son nacidos de nuevo, tienen que ser Santos, 

desde su manera de vestir, de hablar, de comportarse, la obediencia a la voluntad de DIOS. 

No puedes escapar a los requisitos que se les están diciendo, y que van a ver recompensas 



 

 

en ese día. Que no escojas el juicio, porque esas recompensas serán eternas y también irse 

para el infierno va a ser eterno. 

ORACION DE SALVACION: 

Aquellos que quieran recibir al SEÑOR digan: PODEROSO SEÑOR JESÚS, por favor 

ayúdame a entender tu voluntad y cámbiame SEÑOR JESÚS, calibra mi corazón para ser 

llamado ahora con tu visitaciones tan inmensas que causen, que yo sea Santo y que rechace 

todo pecado. Yo te recibo mi SEÑOR JESÚS en mi corazón, como mi SEÑOR y SALVADOR, 

por favor mantén mi nombre en el libro de la vida y ordena mis pasos al Reino de DIOS y 

que cause que yo rechace la inmoralidad en esta vida, en EL PODEROSO NOMBRE DE 

JESÚS. Soy nacido de nuevo.  

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

Radio en Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   
https://s2.radio.co/s73352a1cf/lowEn inglés: www.repentandpreparetheway.org         

https://www.jesusislordradio.info 
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